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Protokoll der StuKo-Sitzung vom 22 Mai 2023               [bestätigt am 03.07.2023] 

Ort: StuKo-Sitzungssaal, Marienstraße 18 in 99423 Weimar/https://meeting.uni-wei-

mar.de/b/sim-ru3-xbo-rwo 

Sitzungsleitung:  [Patrick Michaelsen] 

Protokoll:  [Lea Höpfner] 

Aufgabenprotokoll: [Simone Braun] 

 

[Patrick Michaelsen] eröffnet die Sitzung um 19:42 Uhr und begrüßt alle anwesenden 

StuKo-Mitglieder und Gäste. 

TOP 0 Formalia 

TOP 0.1 Neue Delegierte  

Keine.  

 

TOP 0.2 Tagesordnung  

TOP 3.1 „Kulturförderantrag -> [Thai Tai Pham] stellt vor“ hinzugefügt und vor-

gezogen 

TOP 7.4 „Übergabebericht StuKo“ hinzugefügt 

TOP 7.5 „Protokolle 2022“ hinzugefügt und vorgezogen 

TOP 7.3 „Fahrtenfachschaftstreffentopf im Haushalt“ hinzugefügt 

TOP 7.2 „Ergebnisse Wahlvorschläge“ hinzugefügt 

 

 

TOP 0.3 Beschlussfähigkeit  

11 Mitglieder von jeder Fakultät anwesend. Der StuKo ist damit beschlussfähig.  
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TOP 1 Vorstellung und Wahl 

Keine. 

TOP 3.1 Kulturförderantrag  

[Thai Tai Pham] hat einen Umlaufbeschluss verfasst. Es waren bisher noch 

nicht genug Stimmen vom StuKo. Die erste Veranstaltung der Veranstaltungs-

reihe hat bereits stattgefunden. Es werden vermutlich noch zwei Veranstaltun-

gen in dem Rahmen stattfinden. 

Weimarer Plastik ist ein Veranstaltungskollektiv. Sie machen Veranstaltungen, 

die bereits seit Dezember stattfinden. Sie veranstalten unter anderem im Funk-

haus und in der Gerberstraße. Der StuKo hat das bereits im Januar gefördert 

gehabt. Es hat einen hohen Studierendenanteil und hat sich bereits gut etab-

liert hier in Weimar. 

Durch eine späte Antragsstellung macht der StuKo bei diesem Fall eine Aus-

nahme. Der StuKo beschließt, die Förderung rückwirkend zu bestätigen. 

 

Es gibt ein Kollektiv, das sich für intersektionales Booking im Bereich DJ, Em-

powerment, Design, Gestaltung einsetzt. Sie möchten im Künstlergarten einen 

Workshop anbieten. Sie haben eine Einzelveranstaltung namens „Metaware 

meets Wohnlabor“ am 23. September beantragt. Die Gelder sind für Matieria-

lien, Werbung, Social Media und Plakate. 

Es sind kostenlose Workshops. Spenden werden erwähnt. Sie haben bereits 

mehrere Anträge außerhalb des StuKos gestellt. 

 

Es gibt einen Antrag, um [Peter Heckwolf] und seine Werkstattsaktivitäten zu 

ehren. Er geht nach diesem Semester in den Ruhestand. Die Uni sieht nicht 

vor, diese Stelle neu zu besetzen. Der Kurs möchte in der Jakobskirche eine Ab-

schlussausstellung planen, vom 7.-16. Juli. Die Finanzierung wäre für Sachmittel 

und Druckkosten.  

Wir verschieben diesen Antrag und warten auf Rücksprache. Der Termin ist 

sehr nah an der Summaery. 

vorgezogen 

 

[Patrick Michaelsen] den Beschluss, den Kulturförderantrag von Weimarer Plastik rückwirkend bestäti-

gen zu können. 

[B 047 - 2023] ja nein Enthaltung 

10 0 1 

- Bestätigt – 

 

[Patrick Michaelsen] Kulturförderantrag - Weimarer Plastik fördern. 

[B 048 - 2023] ja nein Enthaltung 

11 0 0 
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- Einstimmig bestätigt - 

 

[Patrick Michaelsen] Kulturförderantrag – Metaware X Wohnlabor fördern. 

[B 049 - 2023] ja nein Enthaltung 

10 0 1 

- Bestätigt - 

 

[Thai Tai Pham] verlässt den Raum 
20:02 Uhr 

 

TOP 7.1 Protokolle 2022  

Bestätigung von StuKo Protokollen.  

 

[Patrick Michaelsen] Bestätigung Protokoll 10.10.22 

[B 050 - 2023] 

 

ja nein Enthaltung 

8 0 3 

- bestätigt - 

 

[Patrick Michaelsen] Bestätigung Protokoll 14.11.22 

[B 051 - 2023] 

 

ja nein Enthaltung 

7 0 4 

- bestätigt - 

 

[Patrick Michaelsen] Bestätigung Protokoll 28.11.22 

[B 052 - 2023] 

 

ja nein Enthaltung 

9 0 2 

- bestätigt - 

 

[Patrick Michaelsen] Bestätigung Protokoll 12.12.22 

[B 053 - 2023] 

 

ja nein Enthaltung 

8 0 3 

- bestätigt - 
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TOP 2 Berichte 

Keine. 

TOP 3 Beschlussanträge 

Keine. 

TOP 4 Informationen und Beschlüsse des Vorstandes 

 

TOP 4.1 Informationen  

[Lucas Hedel] stellt vor. Es gibt eine Ausschreibung von den Vizepräsident*in-

nenschaften. Sie wurden intern schon veröffentlicht. Der Tag der Wissenschaft 

wird dieses Jahr ausgesetzt. Es wird keine*n Datenschutzbeauftrage*n geben. 

Die Summaery wird nächstes Jahr von Fakultät B ausgeführt. Mittwoch ist Präsi-

dium. Der Gremienfreie Mittwochnachmittag soll gerne angesprochen werden. 

Es gibt die Frage, ob das SCC langfristig auf OpenOffice umsteigen will. Man 

kann sich nicht mehr Microsoft Word etc. Lizenzen holen. 

 

 

4.2 Beschlüsse: 

 

TOP 5 Arbeitsstände 

 

TOP 6 Termine 

 

TOP 6.1 Klausurtagung am 23.-25.06.2023 - Planungsstand  

Die Gruppe trifft sich am Mittwochnachmittag.   

 

 

TOP 6.2 HIT am 03.06.2023  

Bisher war es immer so, dass die FsRs und der StuKo sich mit Ständen beteiligt 

haben. Das findet jetzt in der M18 von 9-15 Uhr statt. Das Café ist offen. Das 

Bibereis hat angefragt, ob sie im M18 Garten an dem Tag Eis verkaufen könn-

ten. Wir geben die Anfrage an das DSL zurück. Sie können die Liegenschaften 

dafür anschreiben. 
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[Patrick Michaelsen]  Beschluss, die Anfrage von Bibereis an das DSL zurückzuschicken. 

[B 054 - 2023] 

Wahl 

ja nein Enthaltung 

11 0 0 

- Einstimmig bestätigt - 

 

 

TOP 7 Sonstiges 

 

TOP 7.1 Studentische Vertretung Student Life Cycle Management -

> Lenkungsausschuss am 26.05.2023 

 

Wir brauchen für Freitag jemanden für den Lenkungsausschuss. TO Punkte 

sind 1. Bisherige Projektaktivitäten, 2. Ausblick auf die kommenden Monate. Wir 

müssen noch jemanden bestimmen zum Entsenden. 

 

 

Pause von 20:32 – 20:50 Uhr 

 

 

TOP 7.2 Ergebnisse Wahlvorschläge  

Eine Kandidatur für den Fachschaftsrat wurde am Dienstagabend eingereicht, 

da in der E-Mail des universitären Wahlamts stand, dass die Deadline für die 

Wahlvorschläge der studentischen Gremienwahlen verlängert worden sei. Da-

mit waren aber nur die Gremien im Aufgabenbereich der Universität (also nicht 

FsR) gemeint. Durch diese missverständliche Kommunikation wird vorgeschla-

gen, auch die zu spät eingereichte Kandidatur für den Fachschaftsrat zuzulas-

sen 

vorgezogen 

 

[Patrick Michaelsen] Annehmen der Kandidatur 

[B 055 - 2023] 

Wahl 

ja nein Enthaltung 

11 0 0 

- Einstimmig bestätigt - 

 

 

TOP 7.3 Fahrtenfachschaftstreffentopf im Haushalt  
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[Leonard Winter] Der Topf umfasst 1000€. Letztes Jahr wurden ca. 700€ abge-

rechnet. In der Vergangenheit wurde es immer unterschiedlich entschieden, 

wie viel nun im Topf sein soll. Es gibt noch keine Einheitliche Linie und bittet 

den StuKo eine Linie zu ziehen. Das PIT-Treffen braucht zum Beispiel 800€ für 

Teilnehmerpreise bei nur einem von zwei Treffen im Jahr. Damit ist der Topf 

schnell aufgebraucht. Fragen, ob es eine andere Möglichkeit gibt, den Topf fai-

rer aufzuteilen, damit es nicht first come-first serve ist. Man könnte den Topf 

erhöhen. Nicht alle Fakultäten besuchen Bundesfachschaftstreffen für ihre Stu-

diengänge. Es wird nochmal in den Fachschaftsräten nachgefragt, inwiefern es 

die Fachschaftrsäte betrifft. Die Idee kam auf, dass die Fachschaftsräte indivi-

duell angefragt werden und die können dann einen Topfpreis anfragen, um 

diese Veranstaltungen zu finanzieren.  

 

 

 

 

TOP 7.4 Übergabebericht StuKo  

Es wäre gut, wenn mehr Leute aushelfen könnten. Eine Idee wäre es, die The-

mengebiete aufzuteilen. Es müsste ein Fließtext sein.  

 

 

 

TOP 8 Nächste Sitzung 

Termin: 05.06.2023 

Redeleitung: [Jenny Oltmann] 

Aufgabenprotokoll: 

 

21:13 Uhr geschlossen.  

 


